



**An die
Mülheimer Medien**

05.08.2025

**Sommerferien-Ortstermin der CDU-Fraktion: Baustelle Heimatmuseum
Tersteegenhaus besucht**

Die Restaurierung des seit acht Jahren geschlossenen Heimatmuseums Tersteegenhaus geht voran. Davon konnten sich Mitglieder der CDU-Fraktion im Rat der Stadt im Rahmen der Sommerferien-Ortstermine beim Baustellenbesuch auf dem Kirchengügel ein eigenes Bild machen.

Der Planungsteamleiter des städtischen ImmobilienService, Edin Gracic, und die für das Tersteegenhaus verantwortliche Projektleiterin Hatice Sezen-Singh erläuterten den aktuellen Stand der anspruchsvollen und herausfordernden Baumaßnahme im Denkmal geschützten, fast 500 Jahre alten Gebäude. „Im zweiten Bauabschnitt, den wir bis Ende des Jahres abschließen werden, geht es weiter um den Innenausbau im sog. Altbau vor allem mit dem Einbau von 16 Fenstern. Die Auftragsvergabe erfolgt in diesen Tagen.“, erklärte Gracic. „Für den zweiten Teil des zweiten und den gesamten dritten Bauabschnitt - mit dem Erweiterungsbau - laufen derzeit auf Hochtouren die Anstrengungen zur Klärung der vollständigen Finanzierung. Beim Bund wird im kommenden Jahr erneut ein Förderantrag für den Neubau gestellt.“, ergänzt Sezen-Singh.

Die Projektleiterin bezifferte das Investitionsvolumen, einschließlich des Neubaus und der Gestaltung seines Außengeländes, auf insgesamt rund 4,9 Millionen Euro. Bürgermeister Markus Püll, seit Gründung des aktiven Freundes- und Förderkreises Heimatmuseum Tersteegenhaus 2011, machte deutlich, dass nur mit Hilfe der Stadtgesellschaft diese Kulturperle auf dem Kirchengügel bald wieder funkeln wird und nach langer Sanierungszeit das neue „Heimatmuseum der Generationen“ wieder eröffnet werden kann. Er stellte dabei die aktuelle Spendenwerbeaktion „Musterfenster“ vor. Das Tersteegenhaus ist mit Unterstützung des städtischen ImmobilienService am Tag des Offenen Denkmals am 14. September 2025, wieder mit Baustellenführungen dabei, kündigte Markus Püll an.

F.d.R.:
Hansgeorg Schiemer
-Fraktionsgeschäftsführer-

Fotos von dem Besuch der Baustelle des Heimatmuseums „Tersteegenhaus“:

